Fecha	Sección	Página
16.04.2009	Estados	19

PAN-DF

Exigen al GDF limpiar ríos y barrancas de la ciudad

[JONATHAN VILLANUEVA]

■ El agua que desciende por las barrancas del Valle de México o de los ríos que se ubican en la ciudad representa una opción para llevar el líquido a diversas colonias que carecen del servicio hídrico. Sin embargo, la mayoría de estos sitios son utilizados como basureros o desagües.

Prueba de ello es el río Becerra, el cual se encuentra lleno de basura, lo que contamina el caudal y genera enfermedades entre los habitantes de la colonia Mexicana de la delegación Álvaro Obregón.

Ante las constantes quejas de estos colonos, la presidenta del Partido Acción Nacional en la ciudad, Mariana Gómez del Campo, y la fracción parlamentaria del blanquiazul en la Asamblea Legislativa realizaron un recorrido por la zona.

Allí la dirigente exigió al GDF iniciar el rescate de los ríos y barrancas. En ese sentido, dijo que la administración de Marcelo Ebrard maneja un doble discurso en el tema del agua, puesto que habla de medidas para el ahorro del fluido "cuando en este año destinará más recursos a obras que a limpiar y preservar el líquido que tanto necesitan los capitalinos".

Gómez del Campo señaló que en la Planta Tratadora de Agua Santa Fe, a cargo del gobierno central, no se ha tratado un solo litro de agua desde que se construyó, hace nueve años,

"Si hacemos cuentas, con los dos empleados de la planta y el nulo trabajo que realizan podríamos decir que generan un gasto infructuoso de un millón 283 mil 400 pesos cada año".

Para el blanquiazul también se debe de clarificar cuáles son las acciones que realizan la Secretaría del Medio Ambiente y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México en ese rubro, "ya que no hay información clara de ello".



Página 1 de 1 \$ 11943.75 Tam: 125 cm2 CMEDINAR